

LE 23/11/2000

## MIRECOURT -

### L'OMS maintient le cap



L'OMS représente pas moins de 3.000 licenciés.

C'est en présence du maire René Fritz et de l'adjoint délégué aux sports Jean-Pierre Deloy que l'OMS a tenu son assemblée générale annuelle. Pour sa 5<sup>e</sup> année de mandat, le président Jean-Michel Demarche s'est voulu optimiste, tout en mesurant le travail qu'il faut encore accomplir sur le terrain, mais aussi dans les coulisses des associations sportives locales. « *La principale satisfaction est venue du côté des jeunes. A eux d'être motivés et fidèles pour assurer la pérennité du sport mirecourtien* », a déclaré le

président Demarche, qui a également voulu rendre hommage à Pierre Faliguerho, trésorier de l'OMS depuis 16 ans, qui tire là sa révérence avec le sentiment légitime du devoir bien accompli. Pour le remplacer, Martine Lamontagne intègre le bureau.

Au cours des débats, le président de l'OMS a également évoqué les autres motifs de satisfaction obtenus au cours de l'année écoulée. Le nombre de licenciés, qui approche les 3.000, la création de la dernière née des installations sportives, à

savoir la salle de gymnastique ou la bonne santé affichée par les journées « *sport-vacances* », avec la présence des éducateurs des associations locales. En attendant la première édition de la « *nuit des labels* », qui se déroulera le 16 décembre prochain, Jean-Michel a remercié tous les artisans de la réussite du sport à Mirecourt : municipalité, présidents, dirigeants, éducateurs et compétiteurs pour leur fierté de porter les couleurs de notre ville et de nos associations.